
校 長 室 だ よ り 平成 22 年 9 月 6 日

尼崎市立武庫東中学校 NO.６ 校長 高井則彰

蟷螂（かまきり）の すべりていかる ふくべ哉（かな） 言水（ごんすい）

「ふくべ」は瓢箪（ひょうたん）。棚からぶら下がる瓢箪にカマキリが足を滑らせて

落っこちた。みっともない姿を見られたかもしれず、目を吊（つ）り上げて怒ってい

るのだ。といっても、カマキリの目は前から吊り上がっているから怒っているかどう

か不明。

中学校体育連盟大会終わる！ 次に、平成 23 年度全国大会が近畿地区

中体連 阪神大会 に回ってきます。

男子ソフトテニス 団体 優 勝 ここ尼崎市では、「新体操」が行われる

個人 山本・井上組 優 勝 ことが決定しています。いま、阪神中体連

山口・西田組 ３ 位 と市教育委員会がタイアップして準備を進

水 泳 中村 夏綸 200 ㍍自由形 2 位 めていますのでご承知置きください。

400 ㍍自由形 3 位 また、兵庫県下では、加古川市で剣道、

中村・石田・池・堂満 姫路市で相撲が行われます。

400 ㍍リレー 3 位 男子ソフトテニス 県中学校新人大会

中体連 兵庫県大会（淡路大会） 個人 山本・大西組 準優勝

男子ソフトテニス 個人 辻内・大西組 尼崎市長杯 団体 優 勝

ベスト 8 で近畿大会出場 吹奏楽 兵庫県吹奏楽コンクール東阪神

水 泳 中村 夏綸 200 ㍍自由形 3 位 地区大会 銀 賞

なお、中村さんは、400 ㍍自由形の予選 男子バスケットボール 日立プラントテ

で、全国大会参加標準記録を突破し、8 クノロジーカップ 第 3 位

月 23 日、中国地区を中心に行われた全 剣 道 市内新人戦前哨大会 男子 3 位

国大会（広島市総合屋内プール「広島ビ 市内青少年錬成大会 女子 準優勝

ッグウエーブ」）に参加しました。 ソフトボール 南阪神ソフトボール研修

大会 第 3 位



市青少年健全育成非行防止標語 今年度の学校経営方針及び教育課程、本校

3 年 4 組 堂満 綾華 「他人の子 の生徒指導について、そして、地域人材活

ではなく大事な 地域の子」 佳作 用等々にし会を進めました。皆さんからの

積極的な意見等をいただきましたので、今

本校生徒 「子ども兵庫県議会」に参加！ 後の学校運営に活かしていきたいと思って

県内の中学生が議員役になって県幹部に質 います。次回は、12 月 25 日(土)です。

問する「子ども県議会」が 7 月 30 日(金)、

県議会本会議場であり、約 90 人が地域の問 三者ふれあい・たそがれコンサート終わる！

題などを問いかけた。 8 月 30 日(月)、かんかん照りの中、午

尼崎市立武庫東中学校 3 年の西良称都子さ 後 3 時 30 分から各部活動の顧問の先生た

んが議長に選ばれ議事進行。 ちとその保護者、そして部員の皆さんでグ

西播磨や但馬の観光による地域の活性化策 ラウンドにて模擬店を開きました。

や、伊丹空港の必要性についてなどの質問が 今年は、フリーマーケット、輪投げ、チ

出て、井戸敏三知事が熱のこもった答弁をし ューぺット販売、綿菓子、ヨーヨー釣り、

た。（7 月 30 日神戸新聞より） 金魚すくい、そしてスーパーボールすくい

なお、この模様は当日夕方 NHK の番組で 等々多くのクラブが参加して実施しまし

放映されました。他の参加者片岡さん、村田 た。

さん、そして加芝さん、ご苦労様でした。 それが終わって 17 時から、体育館で「た

そがれコンサート」。今年も、武庫中学校、

第 1 回 学校評議員会 開催！ 常陽中学校、そして県立武庫荘高等学校の

7 月 31 日(土)に、本校校長室で第 1 回目 吹奏楽部の皆さんが参加してくれて 4 校の

の学校評議員会を開きました。 「たそがれコンサート」になりました。暑

今年度の本校評議員さんは、NO.2 でもお い夏の夜のひとときを過ごしました。

知らせしたように、松本比呂志さん（育友会

OB 会顧問）、岡崎昭二さん（育友会 OB 会副 今年度の教育実習生の紹介！

会長）、西村邦夫さん（武庫庄社協会長）、 今年度は次の先生方です。

大橋謙一さん（前育友会長）、そして競信代 氏 名 教科 指導教諭 学 級

さん（現育友会長）です。 中村和也 国語 巽 泰世 2 年 2 組

当日急用で欠席された方もおられました 村田伸江 理科 衣斐明美 1 年 2 組

が、第 1 回目の議題を、学校評議員実施要領、 林 瑤子 体育 田中・杉谷 2 年 4 組




